

Pronunciamiento de las organizaciones sociales y sociedad civil brasileras presentes en este foro

La Unasur es una instancia fundamental para el proceso de integración regional y para la construcción democrática de una ciudadanía plena, basada en la promoción y respeto a los derechos de todos y todas.

Las organizaciones de la sociedad civil brasileiras presentes en el Primer Foro de Participación Ciudadana de la Unasur, entienden que este nuevo espacio es fundamental para la profundización de la democracia participativa y de la integración sudamericana.

Felicitamos los esfuerzos de la sociedad civil de todos los países que se han hecho presentes en la ciudad de Cochabamba, en este espacio tan importante para la historia de nuestros pueblos.

Delante de esto, manifestamos nuestra preocupación en cuanto a la falta de disponibilidad previa de subsidios para la realización de este encuentro. La asimetría de informaciones dificultó el diálogo, comprometiendo el proceso de tomada de decisiones.

La busca del consenso y el respeto a las posiciones de los hermanos y hermanas son fundamentales para la constitución de este Foro y la consecución de sus objetivos. No debemos sucumbir a las tentaciones de medición de fuerzas.

Así, las organizaciones y los movimientos sociales aquí presentes, entienden que sería necesario remeter las resoluciones aquí tomadas a un proceso de consulta interna en los países, ampliando la participación popular en la construcción de este Foro.

De esta forma, reivindicamos el derecho de la participación ciudadana y elección democrática de la conducción, aprimorando la metodología de trabajo, proyectando el buen andamiento y el fortalecimiento político de este foro.

Reafirmamos nuestra convicción de la importancia de esta iniciativa para la consolidación de la integración entre nuestros pueblos.

Cochabamba - Bolivia